

LES DONNEURS DE SANG



Les manifestations prévues par l'association ne se sont pas toutes réalisées en 2022. En effet, la conférence sur le thème du don du sang, du plasma, de moelle n'a pas convaincu nos partenaires de l'union départementale de médecins, de donneurs ou de transfuseurs. Elle est donc restée sans suite.

Par contre, la formation au premier secours a été un véritable succès, grâce notamment au formateur Mickaël Michaud, pompier professionnel à Saint Etienne et d'origine bussièreoise. Elle s'est déroulée à Feurs dans les locaux du Centre d'Incendie et de Secours. Nous étions 9 à suivre avec attention les conseils et recommandations de Mick. Dans une ambiance très conviviale la totalité des participants a obtenu le Certificat de Compétences de Citoyen de Sécurité Civile – PSC1-. Ce diplôme sera remis le vendredi 6 janvier 2022 20h30 à la salle de Ste Agathe avec dégustation de la galette.



1 Catherine Arquillere, Océane Wegiel, Sandrine Rabut, Jean-François Chevrier, Nathalie Mattana, Catherine Coassy, Daniel Prud'homme, Bonsang Evelyne + Frédéric Chevrier absent sur la photo
[Debout à droite Mickaël Michaud formateur Assis au centre Hervé Arquillère président](#)

Cette expérience pourrait être renouvelée en 2023 s'il y a suffisamment de volontaires. Nous devrions également préparer un voyage prévu le 24 juin 2023.

Noter d'ores et déjà les dates de dons pour la nouvelle année : les vendredis 27/01, 07/04, 23/06 et 22/09 à la salle de Violay de 16h à 19h. Rdv possible.

N'hésiter pas à nous contacter pour rejoindre notre association toujours en manque de donneurs.

